

<b>Protokoll:</b>	<b>Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart</b>	<b>Niederschrifts-Nr</b>	7
		<b>TOP:</b>	7
	Verhandlung	<b>Drucksache:</b>	958/2010
		<b>GZ:</b>	KBS

<b>Sitzungstermin:</b>	27.01.2011
<b>Sitzungsart:</b>	öffentlich
<b>Vorsitz:</b>	OB Dr. Schuster
<b>Berichterstattung:</b>	-
<b>Protokollführung:</b>	Frau Gallmeister st
<b>Betreff:</b>	<b>Kultur im Dialog - Entwicklung von kulturellen Leitlinien</b>

Vorgang: Verwaltungsausschuss vom 26.01.2011, öffentlich, Nr. 7

Ergebnis: einmütige Zustimmung

Beratungsunterlage ist die Vorlage des Referats Kultur, Bildung und Sport vom 11.01.2011, GRDRs 958/2010, mit folgendem

Beschlussantrag:

1. Der Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart begrüßt und befürwortet die Initiative der sachkundigen Bürgerinnen und Bürger im Ausschuss für Kultur und Medien, kulturelle Leitlinien im Dialog mit dem Gemeinderat, mit Kulturschaffenden und den Einwohnern Stuttgarts zu entwickeln.
2. Es sollen geeignete Partner gewonnen werden, die diesen Prozess begleiten und unterstützen.

StR Rockenbach (SÖS und LINKE) erklärt, für die Fraktionsgemeinschaft SÖS und LINKE sei es wichtig, dass Kultur nicht nur als das "Sahnehäubchen" der Stadtgesellschaft begriffen werde, das bei zurückgehenden städtischen Mitteln wieder gekürzt werden könne, sondern die kulturelle Landschaft sei elementar wichtig für die Zukunftsfähigkeit jeder Stadtgesellschaft, besonders aber der Stuttgarter Stadtgesellschaft. Die Fraktionsgemeinschaft SÖS und LINKE sei erfreut,

dass durch die Beschlussfassung die Stärkung der Kulturlandschaft in Stuttgart ermöglicht wird.

OB Dr. Schuster stellt abschließend fest:

Der Gemeinderat beschließt einstimmig wie beantragt.

zum Seitenanfang